
 

 

 

 

 

 

 

 1 学期も半ばを過ぎ、1 年生は学校生活にすっかり慣れたようです。この 2 か月間、朝

の玄関で、集会の体育館で、教室で、運動場で、子供たちの「今よりもよくなろう」と頑

張る姿を目にします。そのひたむきな庄っ子が本当に素敵です。 

 新型コロナウイルス感染症が 5類になり、活動の制限がなくなってきたことで、学校で

は様々な体験活動の充実を図っていきたいと考えています。体験学習の良さは、本物を実

際に見て、関わっている人から直接お話を聞くことで、学びが深まるというところです。

お話してくださる方の思いや生き様にも触れることで感動も生まれます。 

 子供たちには、体験活動を通して豊かな心を育んでほしいと願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年６月６日 

校長 野田 美由紀  椎椎椎   ののの   木木木    

加賀市立庄小学校 学校だより 

５年 田植え 

寺井さんのご指導の下、５年生が初めて田植えを

しました。どろどろ、ぬるぬるが楽しい反面、かがん

で苗を植えるのは大変だとわかりました。 

田植え あぐりスクール 

自転車教室 

１，2年 ＪＡあぐりスクール 

生活科の学習で、ＪＡの方のご指導の下、サツマイ

モやキュウリなどを植えました。「早く大きくなって

ね！」とお話しながら植える姿がかわいかったです。 

３年 こども自転車教室 

大聖寺へ出かけ、警察の方から安全な自転車の乗

り方を教えていただきました。正しい乗り方がわか

り、交通安全への意識が高まりました。 

スポーツテスト 

４，５，６年 スポーツテスト 

自分の体力の状況を知るためにスポーツテストが行

われました。４年生は初めての経験です。自己ベスト

をめざして全力で頑張ることができました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月４日（日）に奉仕作業を行いました。運動場の溝泥上げや除草、プール周辺の草刈りを中心に行い

ました。また、多目的室の机の運搬も手伝っていただき、大変助かりました。たくさんの保護者の方に参加し

ていただき、とてもきれいになりました。環境整備委員の皆様には、準備から片付けまでお世話になりあり

がとうございました。 

 

 

庄小学校はコミュニティスクール２年目です。コミュニティスクールとは、地域と学校とが一体となって子

供たちを育む学校づくりのことをいいます。現在様々な活動において地域の皆様にご協力をいただいてい

るところです。今年度の運営委員は以下の１２名です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加賀市音楽会について 

  

ＣＳＣ 平田 正久 庄公民館 館長 

会長 須磨 広樹 前ＰＴＡ会長 

委員 東出 友明 元ＰＴＡ会長 

委員 滝川 伸勝 ＰＴＡ会長 

委員 高森 知恵子 見守り隊 

委員 上出 加喜子 地区会館主事 

委員 牧野 尚美 庄保育園 園長 

委員 松井 美栄子 ＫＹＴ講師 

委員 山本 信子 民生委員 

学校代表 野田 美由紀 校長 

学校代表 林 勉 教頭 

ＣＳ担当教諭 太谷 泰夫 教務 

連合運動会 

5月２３日 6年連合運動会 

加賀市陸上競技場で連合運動会が行われました。他の学校の児童と競う貴重な体験となりました。緊張さえ

も楽しむたくましさ、自己ベストめざして全力を出し切る気持ちよさをどの子も経験することができました。 

よく頑張りました！！ 

ＰＴＡ奉仕作業 ありがとうございました 

コミュニティ・スクール 

コミュニティスクールを運営して

いくには、地域の皆様の協力が

必要です。子供たちの健やかな

成長のために、地域の皆様のお

力を借りながら、ともに育ててい

きたいと思います。 

どうぞよろしくお願いします。 

今年度の目標 

◎地域の教育力を生かし、子供たちの豊かな成長をめざす学校づくりを支援する 

◎学校・家庭・地域をつなぎ、学校を核とした地域づくりをすすめる 

～加賀市小学校音楽会について～ 

今年度より音楽会の参加は隔年となり、庄小学校の参加は令和 6年度となります。 


